

## Dar salida a la carne de vacuno mayor

03.08.11 - 02:36 -

El Serida ha hecho pública su participación en un proyecto de I+D+i denominado 'Mayor flavour' para poner en valor la carne de vacuno mayor de las regiones de la Cornisa Cantábrica y que, en el caso del Principado, afectará a las razas autóctonas Asturiana de la Montaña y Asturiana de los Valles. En total, Asturias contaba en 2008 con 244.589 cabezas de vacuno mayor, además de los sementales, situación similar al del resto de regiones cantábricas.

«Asturias dispone de los recursos naturales, animales y vegetales óptimos, así como de los medios humanos y técnicos necesarios para producir carne de calidad de ganado vacuno mayor, que permiten establecer sistemas de producción animal rentables y contribuir a la gestión sostenible del territorio», señala Koldo Osoro, quien afirma que «sin embargo, este potencial de producción es desaprovechado por el sector cárnico regional, que encuentra el nicho de mercado de la carne de vacuno mayor ocupado por productos importados».